

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# たんぽぽ保育園(甲州市)



2012年9月11日火曜日開催



窪田主任先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 21名

ただサッカーをするだけではなく、それまでの導入の方法、サッカーボールを使っての遊び方等、とても参考になりました。昨年もたくさんの方を教えていただいたのに実施不足で反省です。やはり体を動かすことは気持ち良く、友達を応援するために大きな声を出すことも気持ち良く、子ども達も大満足でした。今後も、外遊び・ボール遊び・サッカー等を楽しんでいきたいと思えます。ありがとうございました。



たんぽぽ保育園のみんな、こんにちは～ \(\^o^)/元気にしてますか?? お山コーチ・ねずみコーチは元気だよ～ \(\^o^)/気温が少し高く大変でしたね。昨年に続き2回目サッカー教室でしたね。まだまだ残暑が残るので、水分を摂るようにしてね。最初、コーチたちをみると、みんなは大きな声で挨拶してくれましたね?? みんなは、パチパチキャッチやアクションキャッチが上手でビックリしました。ゲームでは、最初はゴールを間違えてしまったり、手でボールを触ってしまったりしましたが、何回か行う内にルールを覚える事が出来ましたね。最後の写真撮影でもみんなの表情がとても良かったです。また一緒にサッカーしようね。園に遊びに行くのを楽しみにしています。



ねずみコーチ\*。\*(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*